

# Un taillis-sous-futaie de démonstration

En face de vous se trouve un ancien taillis-sous-futaie composé principalement de chênes. Cette manière de travailler la forêt, intéressante pour la biodiversité, rappelle l'histoire forestière de la région.

Le taillis-sous-futaie est caractérisé par des arbres dominants issus de graines (futaie - reproduction sexuée) et de nombreuses tiges issues de rejets de souches (taillis - reproduction végétative).

Autrefois, le taillis-sous-futaie était très répandu pour les besoins en bois de sciage et en bois de feu. L'avènement du charbon (milieu du 19ème siècle), puis du pétrole, a réduit fortement leur importance.

Tous les 20 à 40 ans s'effectue une coupe rase du taillis et une sélection des arbres dominants. Il s'agit d'une intervention forte qui a l'avantage d'offrir des milieux diversifiés (apport de lumière au sol). La repousse du sous-bois offre de nouvelles conditions de vie favorables à de nombreuses espèces animales et végétales.

Pour tous renseignements : le garde forestier du triage d'Apples ou l'inspection des forêts du 15<sup>ème</sup> arrondissement à Morges.



Rejets de souche



La Thécla du Chêne



Coup d'œil

clin d'œil